

544 millions \$: R.T. Erdogan soigne sa diaspora

"La Turquie soutient ses citoyens à l'étranger, tandis que l'Arménie aliène sa diaspora. » L'article s'appuie sur un article d'Abdullah Bozkurt paru dans le Nordic Monitor :

« La Turquie étend son engagement dans la diaspora pour promouvoir des objectifs politiques à l'étranger. » La semaine dernière, Bozkurt a publié un article de suivi intitulé

: « La Turquie est sur le point d'intensifier son ingérence dans les affaires intérieures d'autres pays en utilisant la diaspora turque. » Il fournit des détails supplémentaires sur les efforts du gouvernement turc pour créer des groupes mandataires utilisant ses citoyens à l'étranger. En revanche, l'Arménie aliène sa diaspora en créant des divisions et en interdisant à certains d'entre eux d'entrer dans le pays. Étant donné la grave crise que traverse l'Arménie, son gouvernement devrait faire tout son possible pour inciter les compatriotes à l'étranger à visiter leur pays d'origine, à investir dans le pays et à apporter leurs connaissances et leurs compétences. La diaspora est un atout précieux pour l'Arménie, pas une « vache à lait ».....

traduit de l'anglais par Google

Turkey is Backing its Citizens Abroad, While Armenia is Alienating its Diaspora." It was based on an article by Abdullah Bozkurt in the Nordic Monitor: "Turkey is expanding its Diaspora engagement to promote political goals abroad."

Last week, Bozkurt published a follow-up article titled: "Turkey poised to intensify its interference in the domestic affairs of other countries using the Turkish Diaspora." It provides further details about the Turkish government's efforts to

set up proxy groups using its citizens abroad. In contrast, Armenia is alienating its Diaspora by creating rifts and banning some of them from entering the country. Given the serious crisis Armenia is in, its government should be doing everything possible to entice compatriots abroad to visit their homeland, invest in the country, and bring over their knowledge and skills. The Diaspora is a valuable asset for Armenia, not a 'milking cow.'...

sources : Harout Sassounian / California Courier , Armineh JOHANNES

photo : D.R.